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Guarderías Solución para 
la Protección del Niño 

La creación de guarderías para 
contribuir a Ja formación de las 
personas desde su infancia y como 
una fórmula proteccionista para 
los niños. fue planteada en el 
Quinto Congreso Nacional del 

iño. 
En las cinco áreas que se es

tudiaron en el Congreso: Salud, 
Socio-Económica, Edµcación, 
Ecologla y Legislación, se coin· 

cid10 que para la formación de los 
menores es importan le y básica la 
educación pre-parvularia y par
vularia y que las guarderlas son el 
medio más efectivo y apropiado 
para contribuir a esa formación 
infantil. 

Es evidente, se dijo en el Con· 
greso, Ja necesidad de la mujer 
madre que trabaj6 en cualquiera 
de los campos, Ja de encontrar un 

Jugar adecuado donde tener sus hi
jos mientras ella labora, sobre todo 
cuando su edad es de pocos meses. 

Ante tal circunstancia, en todas 
las áreas se coincidió en que debe 
de integrarse esfuerzos de todos)os 
sectores para crear guarder1as, 
cualquiera que sea su naturaleza, 
bien financiada por el gobierno, 
entidades benéficas o los propios 
beneficiados. 

Un Testigo Relata Muerte 
de Esposos en Meiicanos 

Se hizo notar que en la ciudad 
capital el número de guarderlas no 
alcanzan a cubrir la demanda 
asistencial de los irúantes, a pesar 
de que hay ocho financiadas por 
Salud, seis por entidades de bene
ficiencia, cuatro particulares y 
unas municipales. 

Uno de los seis testigos que han 
declarado en el Juzgado de Paz de 
Mejicanos sobre la muerte de los 
esposos Galo César Ramlrez y do
ña Juana Francisca Rodrlguez de 
Ramlrez y lesiones en la señorita 
Ena Mercedes Ramlrez, ha 
aportado la prueba suficiente como 
para decretar Ja detención de 
Mauricio Rivera Payés, según se 
supo ayer en aquel tribunal. 

Los otros cinco testigos -se di
jo- se han concretado a relatar 
hechos anteriores o posteriores al 
doble homicidio, por lo cual sus 
dichos, aun cuando son in
ter�anles -afirmaron- no arro
jan la prueba suficiente que se 
busca para decretar Ja detención 
del acusado. 

En olras fuentes se tuvieron da-

los que Jos esposos Ramlrez se de
dicaban a prestar dinero a interés 
y que el dla del hecho -sábado &
el señor Ramlrez habla llegado con 
cuatro o cinco desconocidos a 
buscar a Rivera Payés a su casa. 
en Ja Colonia Belén, sin lograr 
encontrarlo. Unos testigos dicen 
que Rivera Payés, tan pronto supo 
que el señor Ramlrez habla llegado 
a buscarlo con varios individuos, 
optó por cometer el delito, ig
norándose aún qué hay en el fondo 
del hecho. 

En cuanto al estado de salud de 
Ja señorita Ramlrez, en el juzgado 
se dijo que no ha sido posible 
tomarle declaración de testigo y 
ofendida, dada la gravedad de las 
lesiones que. presenta. 

En las guarderlas se puede 
orientar mejor al menor en el 
campo de Ja salud, educación, etc., 
se dijo en el Congreso. 

Sin embargo. también se hizo 
hincapié que las guarderlas tienen 
que ser atendidas por personal 
capacitado y sobre todo con una 
vocación hacia los niños. 

Demandan Partidas 

de Nacimiento en 

Ahuachapán 
!AHUACHAPAN>. Más de 

Escasez de Libro Afecta a 
Estudiantes de Derecho 

doscientos partidas de nacimiento 
está extendiendo diariamente la 
Oficina de Registro Civil de la 
Alcaldla de esta ciudad. 

En dicha oficina manifestaron 

��um!�tos d!;'�o� mot?:o d;'/� 
matriculas escolares para el 
próximo año. Dificultades en la preparación de 

sus exámenes privados finales y en 
otros trabajos erúrentan es
tudiantes egresados de la Facultad 
de Jurisprudencia y Ciencias 
Sociales debido a que es grave la 
escasez de ma leria 1 bibliográfico. 

Esa es una de las razones que 
impiden el desenvolvimiento es
tudiantil, entre otras dificultades, 
según Ja experiencia del egresado 
de aquella Escuela Alejandro 
Buslillo Angel. 

EXPONE PROPUESTA 
A FACULTAD DE LEYES 

Para facilitar el doctorado o Ja 
licenciatura de Jos egresados de la 
Facultad de Jurisprudencia y 
CC.SS., Buslillo Angel presentó a 
la Junta Directiva de ese or· 

Doce Envenenados 
en Zacatecoluca 

!ZACATECOLUCAJ. / Doce 
personas ingresaron ayer al hospi· 
tal de esta ciudad, victimas de 
envenenamiento al caérles tnsec· 
ticida que era lanzado desde un 
avión sobre un campo algodonero, 
mientras ellos se dedicaban al cor
le del algodón. 

Los intoxicados dijeron que eJ 
veneno fue Ja nzado el lunes, pero 
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contraban en plena labor en la 
Hacienda "Lombardla''. 

Las personas que ingresaron al 
Hospital Santa Teresa, de esta 
ciudad, entre ellos nueve menores 
de edad son: Luis Antonio Mon
tano, Fredy Rolando García, 
Wilfredo Hernández, Milagro 
Torres Cruz, Fausto Rivera 
Villalta, Mauricio Guerra, Roberto 
U maña, Julián Mala, Jose Gavidia 
Rivas, Alejandro Mejla, Adrián 
Chicas Amaya y Ernesto Ayala 
Avalos. 

Se tell\e que hayan más victimas· 
pues en el momento del riego del 
insecticida hablan más tra
bajadores que fueron alcanzados 
por el veneno. CS. A. lraheta. 
Corresponsa J). 

ganismo universitario una solici· 
tud para que se organice a más 
tardar de hoy al quince de 
diciembre próximo enlranle, 
cursos de preparación de 
exámenes de privados, atendiendo 
Jos intereses de los egresados. 

Antes de exponer por escrito lo 
-favor pase a la Pág. 19. 

Debido al movimiento de tra
bajo. la oficina ha tenido que re
forzar su departamento con más 
personal, para agilii.ar el servicio, 
irúormaron de la Oficina. 

Solicitan la colaboración del 
público, para evitar el con
gestionam1ento y Poder atenderle 
mejor. CR.D. Zambrano). 

NOVEDOSOS ARTICULOS.-Sillones y juguetes de plóstico fa
bricados en China, son de las curiosidades que mós han llamado 
la atención de los visitantes a la VII Feria Internacional. Ana 
Raq4eJ Martinez y R9sa Miriam Castillo, muestran al¡¡unos de 
los originales disellos que se exponen en (a Feria. (Foto de Pe
drd Rodríguez).' 

MOL/NA EN PABELLON DE LOS EE.UU. El Presidente 
Molino visitó las jnstalaciones de la Vil Feria Internacional. 
Durante el recorrido ingresó al Pabellón de los Estados Unidos 
y fue recibido por el embajador de ese pals señor Ignacio 
Lozano. a quien felicitó por su participación en la Feria. Centro. 
el señor Rivas Rodríguez. Gerente de la Feria. 

Integran Directiva Asociación 
de Profesores de Rehabilitación 

f'ue integrada Ja Junta Directiva 
de la Asociación de Educadores de 
Rehabilitación para el periodo 
197&-1977. 

La Directiva quedó integrada de 
la siguiente manera: Secretaria 
General, Berta Luz E. Escobar; 
Secretaria General Adjunta, Sra. 
Ana Lilian Gómez de Orliz; Cola
boradora. Adilia Vindel de 
Gonz.ález. 

Secretaria de Actas, Lic. Hilda 
Orellana de Garay; Secretarla de 
Conflictos, señor René Aquino, 
Colaboradora. Berta Paredes; 
Secretaria de Finanzas. Ana Julia 
de Sánchez. Colaboradora Carmen 

Dueñas de Kaf1e; Secretaria de 
Consultas, Sohla E. Saravia, Cola· 
boradora Berta Maria Zelaya, 
Secretaria de Relaciones Públicas, 
lrma C. Gómez y colaborador José 
Antonio Orllz 

La Junta Directiva ASER tra
bajará, según lo declararon ,,ug 
miembros. por lograr la 
superación profesional y el 
bienestar de sus asociados. que en 
la actualidad suman setenta 

En este momento la Asociación 
prepara su plan de trabajo el que 
será dado a conocer 
próximamente. 

Casa de la Cultura Ofrecerá en 
Santa Ana Cursos de Fin de Año 

SANTA A A. Importantes 
cursos se impartieron durante el 
presente año en el local de Ja Casa 
de la Cultura de esta localidad. 
entre ellos de Cosmetologla, Corle 
y Corúección y Mecánica Automo
triz, etc. ele. El Comité de Apoyo 
de Ja misma casa ha facilitado a 
las personas instructoras de esos 
cursos. mediante los cuales se ha 
logrado Ja especialización de los 
mismos de numerosos jóvenes. 

El profesor J<><:I Herrera Ochoa. 
director de la Casa de la Cultura, 
explicaba al respecto, que dentro 
de la organización existen Com1tés 
de Periodismo, de Ajedrez, Teatro 
y Danza, Amigos de Ja Biblioteca. 
"En esta Casa no sólo aLendemos 
a estudiantes sino a empleados, 

erúermeras y padres de familia 
que solicitan su ingreso ... " señaló 
el profesor Herrera. CW.M.l. 

Comités de mejoramiento 

SANTA ANA. Verdadera 
preocupación han externado 
miembros de los Comités de 
Me¡oram iento de barrios y 
colonias ante el mal estado de 
calles y avenidas que cada dla se 
deterioran y Ja oscuridad que 
existe en las mismas en horas de Ja 
noche. "Los santanecos vuelven 3 
sus trabajos entre canco y media y 
seis de Ja tarde y ya no nos atre
vemos a salir ya que la oscuridad 
es propicia para los asaltos y ro
bos .. .'' comentan los vecinos. 

Médicos Chinos lncorpóranse 
al Programa Cardiovascular 

Dos médicos chinos realizaron 
con éxito una de las operaciones 
más delicadas de "Corazón 
abierto", como el de la Corrección 
total lelralógica de Falloc. al in· 
tervenir a una niña en el Hospital 
Benjamln Bloom 

Los doctores Wen·pin Lien 
Cardiólogo i Shu-�un •:hu de la 
Univer.;idad de Taiwan. China, 
han llegado al pals para in
corporarse durante varias 
semanas al Programa Nacional 
Cardiovascular y Hemoninámica, 
intervinieron a Ja ..menor Sandra 

- Goimán Alfaro. 
Este· programa Cardiovascular 

está siendo realizado por el 
Ministerio de Salud y el Instituto 
Salvadoreilo del Seguro Social. 

Los eminentes médicos chinos 
están dando su aporte cienllfico a 
dicho programa que se inició en 
nuestro pals en marzo y que ha 
permitido hasta Ja fecha Ja 
operación de "corazón abierto" de 
más de cuarenta casos, entre 
menores Cen el Bloom> y adultos 
ten el ISSS> con satisfactorios 
resultados. 

El programa, por su costo li co
bertura técnica. no .Jl4Xirla 
realizarlo una sola ins4tuciQoqpor 

-Fa\'Or pase a ta Pág. 13. 


